



## Regierungsratsbeschluss vom 01. November 2022

Interpellation Nr. 111 Andreas Zappalà betreffend Situation beim Bau- und Gastgewerbeinspektorat; schriftliche Beantwortung

---

P225454

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Jahr 2022 kam es im siebenköpfigen Team der Bauinspektorinnen und Bauinspektoren zur Kündigung von zwei Mitarbeitenden und zur ordentlichen Pensionierung eines Mitarbeitenden. Aufgrund des akuten Fachkräftemangels bei den gesuchten Profilen hat sich die Besetzung der vakanten Stellen leider stark verzögert und konnte erst in den letzten Wochen abgeschlossen werden. Der Regierungsrat ist sich bewusst, dass die fristgerechte Erteilung von Baubewilligungen für Bauherrinnen und Bauherren eine grosse, auch finanzielle Bedeutung hat. In Anbetracht der zunehmenden Anzahl von Baugesuchen auch infolge der erfreulichen Entwicklung auf Transformationsarealen sowie in Anbetracht von zusätzlichen Regulierungen, die z.B. aufgrund des Klimaschutzes geschaffen werden, werden mit hoher Priorität weitere personelle Aufstockungen geprüft und gleichzeitig analysiert, ob Organisationsentwicklungen möglich sind.

